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Con le dimissioni del sindaco e d i tre assessori 

Benevento : aperta 
la crisi al Comune 

Democristiani e socialisti impongono il rinvio della discussione dei pia
ni particolareggiati • I comunisti chiedono la revoca di licenze edilizie 
per la zona alta concesse mentre il piano era ancora in discussione 
Con le dimissioni presen

tate venerdì sera dal sinda
co Columbro, dagli assessori 
Gllelmo e Volpe (PSDI), e 
notili (PRI), si è aperta uf
ficialmente la crisi al comu
ne di Benevento. 

Nel corso della riunione del 
consiglio, dopo l'approvazio
ne della convenzione con le 
cooperative e la decisione di 
localizzare alla « Pace Vec
chia » i nuovi interventi 
IACP, si sarebbe dovuto di
scutere della strutturazione 
dell'organismo di studio del 
piani particolareggiati, degli 
indivi di fabbricabilità in zo
na agricola del PRG, ed a-
vrebbero dovuto essere esa
minate le opposizioni ed os
servazioni al piano partico
lareggiato della zona alta. 
Dinanzi ad argomenti di tale 
importanza, il socialista Pe-
rifano, a nome del suo grup
po, presentava una mozione 
nella quale si chiedeva il rin
vio della discussione del re
stanti punti all'ordine del 
giorno a dopo la formazione 
della nuova giunta. Sulla mo
zione Perlfano prendeva po
sizione favorevole anche Maz
zoni (DC) che affermava la 
necessità che la nuova mag
gioranza fosse libera di pren
dere decisioni tanto impor
tanti. Contro la mozione si 
esprimevano il liberale Sor
gente. il socialdemocratico 
Gllelmo ed il compagno Espo
sito. 

A parte la fondamentale im
portanza dei punti all'ordine 
del giorno — sosteneva Espo
sito — che riguardano 11 fu
turo assetto urbanistico di 
alcune parti importanti del
la città, 1 comunisti riten
gono che propjio il dibattito 
In consiglio avrebbe potuto 
portare a chiare indicazioni 
su come superare in positivo 
e in tempi brevi la crisi, su 
come aggregare le forze per 
costituire nuove maggioran

ze. I plani particolareggiati, 
Inoltre, avrebbero dovuto en
trare in vigore un anno dopo 
la formazione delle giunte 
(cosa che non è avvenuta). 
Inoltre la stessa DC — con
cludeva Esposito — In sede 
di riunione di capigruppo con 
la giunta, si era detta favo
revole ad una discussione del 
problema. 

Approvata la mozione Pe-
rifano (comunisti, liberali, 
socialdemocratici, repubblica
ni contro; socialisti e demo
cristiani a favore) Gllelmo 
presentava le sue dimissioni 
anche a nome di Volpe, af
fermando l'urgenza di respon
sabilizzare tutte le forze po
litiche dinanzi alla gravità 
della crisi. 

notili sottolineava, nel di
chiarare che si dimetteva, la 
validità degli accordi pro
grammatici e l'urgenza di co
stituire giunte adatte a su
perare la gravità del mo
mento. 

La discussione sul piani 
particolareggiati, in partico
lare, si rendeva necessaria 
anche perché il gruppo co
munista al Comune ha In-
viato al sindaco di Beneven
to, e per conoscenza al pro
curatore generale della Re
pubblica, al procuratore ge
nerale della Corte d'appello 
di Napoli e all'ufficio urba
nistico della Regione un espo
sto contro le licenze edilizie 
concesse il 9 luglio scorso 
dal sindaco nella zona alta 
della città nonostante il pia
no particolareggiato della zo
na sia ancora tutto in di
scussione in seguito alle os
servazioni fatte dalla FIL-
LEA-CGIL ed alla successiva 
nomina di una commissione 
di tecnici i cui lavori non 
sono ancora terminati. 

' Il PCI ha chiesto la revoca 
delle licenze considerate ille
gittime. 

Costituito a Benevento 

Un comitato 
per la difesa 
della salute 
della donna 

Il sindaco di Benevento, 
dottor Columbo. ha ricevuto 
nei giorni scorsi una delega
zione di circa 60 donne in 
rappresentanza del comitato 
promotore della difesa della 
salute della donna. Accom
pagnate dal capogruppo co
munista Emilio Iarrusso e 
dalla compagna Anita Bion
di. Si tratta di una iniziati
va di massa, aperta alle don
ne democratiche appartenen
ti a tutti gli strati sociali, 
che ha coinvolto in breve 
tempo un largo numero di 
cittadini particolarmente sen
sibili alla questione della 
condizione femminile. 

Il particolare. 11 comitato. 
si propone di diffondere tra 
la popolazione la coscienza 
della drammaticità dei pro
blemi legati alla salute della 
donna e di accelerare, con la 
sua attività, i tempi e le 
modalità di realizzazione del
la legge nazionale che isti
tuisce consultori pubblici e 
gratuiti. 

Nel corso dell'incontro, il 
comitato ha offerto ai rap
presentanti dell'amministra
zione civica la propria col
laborazione in questa azione 
ed ha avanzato la richiesta di 
allestire un primo nucleo di 
un consultorio rionale in lo
cali del centro sociale del 
rione Libertà. 

E' accaduto a Torre del Greco 

All'ospedale Marasca: per il 
sindaco si sgombera la stanza 
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Un bambino ed una donna anziana sono stati sloggiati dai loro letti 
Un bambino di 4 anni ed 

una donna anziana ricoverati 
all'ospedale Maresca di Torre 
del Greco, sono stati sloggiati 
dai loro ietti e mandati in 
altra stanza, perché cosi ha 
preteso ed ottenuto il sindaco 
di Torre del Greco, cioè il de 
Pasquale Accardore La consor
te di quest'ultimo doveva es
sere ricoverata, e per lei è 
stata in pratica riservata una 
stanza con tre letti, facendo 
appunto « sgomberare » il neo
nato con sua madre che l'as
sisteva, e l'altra anziana rico
verata. 

Il fatto è stato denunciato 
dal padre del bambino Anto
nio Sorrentino, con una lette
ra inviata al Consiglio di Am
ministrazione dell'Ospedale 
Maresca, e ci è stato poi 
confermato dal personale del
l'ospedale stesso. 

E' avvenuto venerdì scorso 
alle 13,30 circa nel reparto 
chirurgia donne, stanza 411 
(nel « Maresca » ci sono stan
ne a tre letti come corsia), 
dove di solito vengono rico-
vrati anche i piccoli in quan
to devono essere accompagna. 
ti e assistiti dalle madri. 

Il piccolo Enrico, ricoverato 
da 15 giorni, era stato già sot
toposto a tutti gli accertamen
ti e dovrebbe essere operato, 
per una ernia, domani; l'al
tra donna. Olimpia Miranda 
abitante ad Ercolano, è con
valescente da un recente in
tervento chirurgico. Nel suo 
esposto Antonio Sorrentino, 
giustamente indignato per lo 
accaduto, chiede opportuni 
provedimenti nei confronti di 
chi ha permesso che la stan
za fosse sgomberata per riser
varla alla consorte e al sin
daco di Torre del Greco. 

La ICE SNEI 
VENDE 
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La crisi a l comune d i Ave l l i no 

LA DC RINVIA 
LA SOLUZIONE 

Un ordine del giorno delia DC (votato da PRI e PLI) 
ha fatto slittare l'elezione del sindaco e della giun
ta a lunedì — L'intervento del compagno Biondi 

• • . ' ••> •• t * . » i 

Venerdì sera 11 Consiglio co
munale di Avellino ha affron
tato la discussione sulle ra
gioni della cri6i dell'Ammini
strazione: non ha però pio-
ceduto alle elezioni del nuo
vo sindaco e della nuova 
Giunta, aggiornando i suoi la
vori a lunedi 25 ottobre. La 
proposta di rinvio è stata pre
sentata dal capogruppo de. 
on. Mancino, ed è stata vo
tata, oltre che dal suo grup
po, dal consigliere repubbli
cano e da quello liberale: co
munisti, socialisti e socialde
mocratici si sono astenuti, 
mentre il MSI-DN ha votato 
contro. - - •' • • 

Mancino, pur svolgendo un 
intervento per molti versi tor
tuoso e reticente, non ha 
mancato di ammettere che la 
DC sta vivendo un momento 
di grosso travaglio proprio sul 
modo di intendere l'intesa 
tra le forze democratiche. Co
munque, a parer suo. sarebbe 
ancora possibile ricostituire 
l'intesa sia al Comune capo
luogo che al Consiglio pro
vinciale (dove lunedi scorso 
PCI-PSI-PSDI .hanno eletto 
presidente il socialista Qian-
nattasio). - • 

Quanto mai giusta e com
prensibile è apparsa la per
plessità dei gruppi- di sini
stra a concordare sul rinvio. 
in quanto fondato sulla sem
pre più palese mancanza di 
volontà da parte della DC a 
dar vita, in Irpinia, ad un 
quadro politico di intesa in 
cui cada ogni pregiudiziale a 
sinistra. \ 

E' ciò che, sostanzialmente. 
hanno detto Acone per il 
PSI, Bellizzi per il PSDI e 
Biondi per il PCI. Nel suo 
intervento, anzi, 11 compagno 
Biondi non ha mancato di 
ricordare che la crisi al Co
mune di Avellino, dove già 
c'era l'intesa, è stata provo
cata dalla DC — a qualche 
mese dalla caduta del bico
lore DC-PSDI alla Provincia 
— per avere un'arma di pres
sione e di ricatto sul partiti 
democratici. Comunque, dopo 
vari mesi di trattative, chi 
ha fatto fallire la possibilità 
di rilancio dell'intesa è stata 
la DC. nella quale il prevale
re della parte più moderata 
della maggioranza «basista» 
del comitato provinciale ha 
portato al rifiuto dì quegli 
accordi che la delegazione de 
alle trattative'— guidata pro
prio da Mancino — > aveva 
già '-'accettato, - partecipando 
anche alla loro formulazione 
e stesura definitiva. 

E' evidente quindi — ha 
concluso Biondi — che l'equi
voco è tutto e solo nella DC, 
incapace di darsi una linea 
politica, compiendo , • scelte 
chiare ed avanzate. . 
' In apertura di seduta, il 

Consiglio comunale ha vota
to un odg di solidarietà con 
i dipendenti del giornale «Il 
Mattino», raggiunti proprio 
in questi giorni dai provve
dimenti di licenziamento. 

Gino Anzalone 

Oggi Natta 
ad Avellino 

Il compagno Alessandro 
Natta, membro della direzio
ne nazionale del PCI, inter
verrà oggi ad un'assemblea 
pubblica ad Avellino, nel ci
nema Giordano, alle ore 10, 
sul tema e Lotta all'inflazio
ne, riconversione industriale 
ed investimenti nel Mezzo
giorno ». 

L'assemblea sarà introdot
ta dal compagno D'Ambro
sio, segretario della federa
zione irpina del PCI. 

TELÉNAPOL1 

20,00 Telenapoli oggi - Cosa 
accadrà domani; 

20,30 Fi lm: « Maciste contro 
Salomone», Interpreti: 
W. Guida, È. Bianchi, 
D. Harrlson; 

21,35 ST - Settimana di at
tualità a cura della re-

•' dazione di Talenotizie; 
22J0 « Ditelo a nei >; • 
23.15 f i l m : « La furia dei 

barbari > •' Buonanotte. 

Le assemblee 
nella regione 
Ecco l'elenco dettagliato 

delle iniziative indette dal 
PCI e dalla FGCI sul pia
no di preavvlamento al 
lavoro. Per una intera 
settimana ci saranno, in 
tutta la regione, decine e 
decine di assemblee, di di
battiti, di manifestazioni, 
di att ivi: sarà, insomma, 
un'occasione Importante di 
confronto e di analisi. 
NAPOLI • 

Mercoledì 20, alle ore 
17,30: assemblea leghe gio
vani disoccupati all'Are 
nella con Tulanti. 
SALERNO 

Martedì 19, ore 18, a Pa-
stena: riunione con Bona-
vitacola e Monaco; mer
coledì 20, ore 18, seziona 
Torrione: riunione con De 
Simone e Apicella; giove
dì 21, ore 18, sezione Di 
Vittorio: riunione con De 
Simone s Apicella; vener
dì 22. ore 18, aula ' consi
liare Pontecagnano: riu
nione con Bonavitaeola • 
Nicchia, ancora venerdì 
si terranno le seguenti 
riunioni: Malori, aula con
siliare. ore 18, con Apicel
la e De Simone; diano: 
aula consiliare, con De Pa
scale; sabato 23, tutte al
le ore 18: sezione PCI Pa
gani con Sales • Bonavi
taeola; sezione PCI Cam
pania con Forte; sezione 
PCI Valva con Biamonte; 
aula consiliare Battipaglia 
con De Simone e Nicchia; 
Eboli, aula consiliare, con 
De Pascale e Aita. Dome
nica 24, ore 10, alle terme 
Rosapepe di Contursi: 
conferenza comunità mon
tana cori De 'Simone. Lu
nedi 25, ore 18, Cava dei 
Tirreni, con De Simone e 
Amarante. 
CASERTA 

Mercoledì 20, ore 18: 
attivo zona Alifana; gie-
ved 21, ore 18: attivo zo
na Sessaha; sabato 23. al
le ore 18: si terranno le 
seguenti assemblee: S. Ma
ria al Vico con Del Prete. 
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Ritrovata dai CC la bambina Ĵ 
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venduta giorni fa a Pisciotta 
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Le indagini partite dopo la denuncia del nostro giornale • Dietro la penosa vicenda le condizioni tra
giche in cui è stato ridotto il Cilento • Troppa compiacenza alla maternità dell'ospedale di Vallo 

Rosanna Dura, la bambina 
di Pisciotta venduta merco
ledì scorso a Vallo della Lu
cania è stata ritrovata ieri 
a Pomigliano d'Arco. Le in
dagini dei carabinieri partite 
immediatamente dopo l'arti
colo comparso sull'Unità han
no accertato nel giro di due 
giorni tutta la dinamica del 
fatto arricchendo di nuovi 
particolari la vicenda. 

La consegna della bambina 
avvenne mercoledì scorso in 
un locale del seminario di 
Vallo di Lucania. A conse
gnare la piccola ad una cop
pia di coniugi, senza figli, di 
Pomigliano d'Arco furono i 
genitori della bambina. As
sunta Dura, 23 anni e Gio
vanni Accardi di 35 anni, en
trambi residenti a Pisciotta. 
Tutta l'azione si svolse alla 
presenza delle quattro mona
che e di un avvocato del po
sto. Ai genitori della piccola 
Rosanna sarebbe stato dato 
un piccolo «regalo» di cin
quecento mila lire. Le inda
gini dei carabinieri hanno 
confermato inoltre che a con
durre le trattative furono le 
quattro suore che per ben due 
volte nei giorni precedenti si 
erano recate a Pisciotta per 
trattare lo scambio. 

I carabinieri nel corso del
le indagini hanno accertato 
che le monache si erano im
pegnate in tutta la vicenda, 
per una assurda e superata 
concezione mentale, allo sco
po di rimuovere lo stato di 
disagio in cui sarebbe stata 
allevata la bambina. Le re
ligiose di Vallo, non nuove a 
questo tipo di iniziative, pur 
non perseguendo fini di lu
cro. pare che anche in pas
sato sarebbero intervenute, 
non appena venute a cono
scenza che nell'ospedale di 
Vallo erano venuti alla luce 
bambini da coppie non coniu
gate. Tale è infatti allo sta
to civile la situazione dei ge
nitori di Rosanna, che forse 
« costretti » in una logica a-
berrante e sentendosi vittime 

di una sorta di condizione dì 
inferiorità hanno creduto che 
affidando la figlia ad una 
coppia legittima, avrebbero 
sanato il loro stato di pre
sunta illegalità. Da notizie in 
nostro possesso pare che la 
bambina stia per ritornare 
a Pisciotta e per essere con
segnata nei prossimi giorni 
ai legittimi genitori. 

Resta però in tutta la vi
cenda il pietoso caso di tut
ti i personaggi coinvolti e, 
non ultimi, dei coniugi di Po
migliano d'Arco. Per loro è 
sfumata la possibilità, che 
si era fatta certezza, di di
ventare genitori di una bam
bina. 

Comunque piena luce va 
fatta se è vero, come risulta 
dalle indagini, che tutta la 
vicenda sia nata per poi svi
lupparsi tra le compiacenti 
corsie del reparto maternità 
dell'ospedale di Vallo. Ci vie
ne confermato inoltre che 
di casi come quello di Ro
sanna, scoperto dal nostro 
giornale, nel Cilento, se ne 
verificano di sovente. 

Tutto si svolge sostenuto 
da uno ottica coloniale che 
parte dalla presunzione che 
per i bambini venuti alla lu
ce in condizioni sfavorevoli 
vi sia spesso una specie di 
città di Bengodi che li at
tende. Basta lasciare il Cilen
to. E' questa, sotto sotto, la 
logica che per 20 anni ha 
caratterizzato . l'emigrazione 
dalle zone interne: in questo 
modo risorse umane e mate
riali sono state disperse in 
cambio del degrado economi-
so e sociale della zona. Si 
tratta oggi di sconfiggere 
quest'ottica che tanto danno 
ha apportato al Cilento e che 
si muove • sulla base di va
lori evidentemente falsi, co
me quelli che infine hanno 
«costretto» la coppia di Pi-
sciotta a cedere la piccola 
Rosanna. 

Riun ione al C o m u n e 

Pronta la bozza di statuto per 
i l Consorzio pubblico aeroporto 

I problemi della gestione 
dei servizi aeroportuali di Ca-
podichino sono stati discussi 
in una riunione al Comune 
con gli assessori ai Trasporti 
della Provincia Stellato e del 
Comune Buccico, il dott. Mon
ti rappresentante dell'assesso
rato ai Trasporti della Regio
ne Campania e i rappresen
tanti sindacali regionali e di 
categoria del settore aero
portuale. 

Dopo un ampio esame dell' 
attuale situazione di Capod:-
chino (scade il 31 ottobre r 
appalto del servizi di assisten
za a terra) è stato fatto u 
punto sul processo di pubbli
cizzazione in atto che è stato 
più volte sollecitato dai lavo

ratori e dalle organizzazioni 
sindacali unitane 

La Regione ha. infatti, già 
predisposto una bozza di sta
tuto per la costituzione di un 
consorzio tra enti pubblici m 
grado di gestire le attività ee-
roportuali. Questa bozza è 
stata esaminata anche a"a 
luce di alcune osservazioni d«-
gli organi amministrativi dal 
Comune e della Provincia. 

Si è deciso di sollecitare 
una riunione presso il mini
stero dei Trasporti e Aviazio
ne civile per un approfondi
mento di tutte !e questioni e-
saminate con l'obiettivo d. 
giungere rapidamente al su
peramento del sistema degli 
appalti. 
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Ugo Di Pace 

Casavatore 

I primi impegni 
della nuova giunta 
A colloquio con il sindaco compagno Seller 

TI p n m n . i ( m n A n i nari i r» K P Ì . C > M ù l M i n n a l l n l i r - * A # J « I T>r»i 

{informazioni SiP 
AGLI UTENTI 1 

PAGAMENTO 
BOLLETTE TELEFONICHE 

La SIP ricorda agli utenti appartenenti alle località del 
distietto di Napoli aventi le seguenti numerazioni: 

da 921000 
981000 

8086000 

969389 
999599 

8989999 
che è scaduto il termine di pagamento della bolletta del 4» 
trimestre 1976 ed invita quanti nc-n avessero ancora provve
duto a voler effettuare sollecitamente il saldo delia bolletta 
al fine di evitare l'applicazione della sanzioni previste a 
carico dei ritardatari. 

L Società Italiana per l'EsercizioTelefonico 

Il compagno Antonio Sei 
ler è stato eletto sindaco di 
Casavatore, nel consiglio co
munale di martedì scorso. Le 
riunioni interpartitiche, e la 
ricerca di un accordo si sus
seguivano dalla fine di lu
glio. quando si era aperta, la 
crisi. Il fatto nuovo della 
giunta ora costituita, compo
sta da PCI. PSI e PSDI si
gnificativa astensione demo
cristiana, è indubbiamente ia 
presenza all'opposizione dei 
repubblicani, che dal novem
bre scorso amministravano 
insieme al partito comunista. 
Ala la necessità di fornire ai 
più presto ai paese una gui
da effettiva, con la più larga 
partecipazione delle forze 
presenti in consiglio comu
nale. l'atteggiamento intran
sigente del PRI, che si di
chiarava pregiudizialmente, 
contro « l'assemblearismo ». 
ma insisteva per andare ad 
un accordo restrittivo che 
non comprendesse più di tre 
partiti, escludendo convergen
ze più ampie, hanno appun
to reso impossibile l'aggrega
zione dei sette consiglieri re
pubblicani. 

La nuova giunta risulta 
quindi composta dal sindaco 
Seller e da un assessore (Car
mine Pezzella) comunista; 
da due assessori socialisti 
(Mauro Orefice e Ciro Cer
cone) da uno socialdemocra
tico (Domenico Maglione); 
da un'indipendente di smi- [ 

stra eletto nelle liste del PCI 
(Ferdinando Quattromani) e 
da un socialdemocratico (An
tonio Orefice) come assessori 
supplenti. 

Abbiamo chiesto al nuovo 
sindaco, compagno Antonio 
Seller quali sono i compiti 
più urgenti che la nuova am
ministrazione si troverà ad 
affrontare. « Il piano regola
tore — ci dice — e le even
tuali varianti da apportarvi 
sono uno dei punti che do
vremo al più presto toccare, 
e che è stato anche uno dei 
motivi di contrasto con i re
pubblicani. Già approvato dal
la giunta, presenta dei pro
blemi nella destinazione dei 
suoli, che coinvolgono piccoli 
proprietari da un lato, e po
chi proprietari di enormi ap
pezzamenti; noi vogliamo che 
le varianti e le proposte dei 
piccoli proprietari siano pre
se in considerazione e valu
tate, nell'ambito del comune 
stesso, da una commissione 
di tecnici e giuristi, per evi
tare grosse speculazioni, e 
per accelerare i tempi, pri
ma del parere della sezione 
urbanistica della regione. 

Altri importantissimi pro
blemi della • nuova ammini
strazione saranno quelli di 
dare alle infrastrutture es
senziali ai 10.000 abitanti del 
quartiere delle Acacie, la de-
manializzazione di molte stra
de private, e naturalmente. 
la questione dei sei macelli 
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CORSI PER ANALISTI 
PROGRAMMATORI E PERFORATORI 

ADVEX - NAPOLI 
Via OkinUl Nuovi, 23 • Triti. Jllltt 

IRENLAINDERS 
RA/OU-GAU UMBERTO L 3S/3S MPDU-¥U MONTE UUYFT0. 30 31 HAHJU - VIA A DE JUCTIS T 

NAraU-VIADEimni£.78'82 SAtfHM-PUZUromANUOtA.24 GAAGHANO-VU ROMA. I t t 

ULTIMA SETTIMANA DI VENDITA 
DEI UBRI CON L'ECCEZIONALE 

SCONTO ..751 
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